

ANNONCE OFFICIELLE

L'édition 2021 du Rallye Epernay Vins de champagne reportée.

Compte tenu de la situation sanitaire mondiale et du caractère exceptionnel de la pandémie, les organisateurs de rallye sont contraints à appliquer des règles d'urgence drastiques ayant pour objectif de réduire le risque de transmission du coronavirus. Face à l'évolution défavorable de la situation sanitaire et de l'incertitude des mesures qui seront prises dans les prochaines semaines, l'ASA Champagne et son comité d'organisation ont décidé de reporter l'édition 2021 initialement prévue du 25 au 27 mars prochains au cours du dernier trimestre.

Les interrogations trop importantes et les enjeux financiers pour une association bénévole comme la nôtre nous obligent à être responsables.

La sécurité et la santé de tous est essentielle, le rallye est un sport populaire, une fête que nous, bénévoles organisateurs du Rallye Epernay Vins de Champagne, souhaitons partager avec les passionnés et le public regroupés sur le bord des routes de la région d'Epernay.

Corinne THEOFF, présidente de l'ASA Champagne et Bruno MLAKAR, président du Comité d'Organisation remercient la région Grand-Est, le conseil départemental de la Marne, la ville d'Epernay et les communes traversées par le parcours, les partenaires et tous les bénévoles qui soutiennent, accompagnent et préparent cette fête du sport automobile. La 24ème édition du Rallye Epernay Vins de Champagne vous donne rendez-vous à une date ultérieure qui vous sera communiquée dès qu'elle sera arrêtée.

Gardons l'espoir, respectons les consignes pour nous sortir au plus vite de cette crise et retrouvons nous plus fort.

Prenez soin de vous.

Corinne THEOFF,
Présidente de l'ASACC.
Bruno MLAKAR,
Président du Comité d'Organisation